



ARICA TIERRA DE CARNAVAL RECORRIÓ EL ASOAGRO JUNTO A LAS ÑUSTAS PARA INVITAR A COLABORAR EN LA CONVITÓN.

# Carnaval y cueca solidaria se suman a la Teletón

Organizaciones sociales se suman a la cruzada solidaria con una Convitón, Cuecatón y hasta una sopaipillatón.

Bibiana Mamani H.  
 cronica@estrellaarica.cl

La Actividad "Unidos", organizada por Carabineros junto a organizaciones sociales continuará con su jornada solidaria hoy a partir de las 10 de la mañana hasta las 22 horas. De manera simultánea, también se realizará el evento "Unidos por la Teletón" en el Paseo 21 de Mayo, de 10 a 00 horas, donde se suma la "Cuecatón" en el frontis de la tienda ABCDIN, organizada por el Club de Espuelas de Plata desde las 10, 30 hasta las 3 de la tarde.

En esta contexto, también se suman los bailarines y músicos del carnaval, quienes se reunirán desde las 17 horas en el estacionamiento del sector Polivan para la "Convitón". Evento que contará con la presencia de las ñustas del carnaval, más de 20 agrupaciones, bandas de

bronce, tarkeros y lakitas. Además de cantantes como Fernando Faysán, Maykoll La Voz, Celeste Chavary, Suma Kullakita entre otros.

Este fin de semana las ñustas hicieron extensiva la invitación al evento solidario y también reunieron algunas donaciones en el Terminal Asoagro.

## LAVATÓN

En esta jornada, los bomberos también se unen a la cruzada solidaria con una "Lavatón" de 10 de la mañana hasta las 19 horas en Diego Portales con Balma-ceda, donde la 5ta Compañía de Bomberos espera a la comunidad que desee colaborar. Por su parte la 1era Compañía de Bomberos ubicada en Sotomayor 1841, también tendrá su "Lavatón" de 10 a 18 horas.

## SOPAIPILLATÓN

La Junta Vecinal Tarapacá

Oriente, ubicada en Oscar Belmar con Eugenio Guerra, tendrá una gran "Sopaipillatón" desde las 10 de la mañana hasta las 21 horas.

Otras de las actividades que se suman a la jornada de hoy, es la "Zumbatón" que se realizará a partir de las 12,30 de la tarde en el frontis de la Teletón en Diego Portales 2471, con aporte voluntario.

## SHOW EN TELETÓN

Asimismo, se dará curso al show "Juntos Todos los Días" de 9 a 19 de la tarde en

el frontis de Teletón, donde se cerrará la calle para ofrecer un espacio de actividades variadas. El evento incluirá presentaciones de artistas locales, una feria de emprendedores, una plaza blanda para los más pequeños, shows infantiles, y hasta un servicio de lavado de autos. También se llevará a cabo un encuentro deportivo de baloncesto en silla de ruedas, brindando una experiencia deportiva inclusiva para el disfrute de todos los asistentes. ☺

## CAJAS AUXILIARES

Este año, la meta es superar los \$38.044.459.976 recaudados en la Teletón 2023. Y según lo informado por la Teletón Arica, hoy el Instituto abrirá sus puertas desde las 9 horas, ofreciendo actividades para el público, y con una caja auxiliar de Banco de Chile. También se habilitará caja auxiliar en Jumbo, ubicado en Diego Portales 161 de 10 a 18 horas. Y otra caja targetero en Asoagro, Panamericana Norte 3501 de 10 a 15 horas.